

## Mahasiswa KKN-PPM K79 Edukasi Remaja Produktif Di SMP Negeri 1 Banda Baro



foto ist

UNIMALNEWS | Krueng Geukuh Mahasiswa KKN-PPM Universitas Malikussaleh (Unimal) Kelompok 79 Melaksanakan Kegiatan Edukasi Remaja Produktif dan Etika Belajar Kepada Siswa di SMP Negeri 1 Banda Baro, Desa Ulee Nyeue, Kecamatan Banda Baro, Aceh Utara, Jum'at (26/10/2023).

Edukasi tentang remaja produktif kepada siswa di SMP Negeri 1 Banda Baro ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan pembelajaran kepada siswa SMP Negeri 1 Banda Baro.

Mahasiswa KKN Kelompok 79 Unimal, Dicky Pratama Nasution mengatakan "Kegiatan ini berupaya untuk meningkatkan kreatifitas siswa menjadi remaja yang produktif yang mana pada zaman sekarang teknologi sudah berkembang pesat, oleh sebab itu kita sebagai remaja tidak hanya menggunakan teknologi sebagai alat untuk bermain game melainkan dari teknologi sekarang kita bisa menggunakannya untuk mendapatkan penghasilan," ujarnya.

Lanjutnya dalam kegiatan ini, siswa dapat memahami bagaimana etika dalam belajar di sekolah. "Harapan kami semoga dengan adanya kegiatan ini membuat siswa SMP Negeri 1 Banda Baro memahami bagaimana menjadi siswa yang paham akan etika dalam belajar di sekolah sehingga dapat meningkatkan prestasi-prestasi yang dimiliki siswa," ucapnya

Sementara itu, Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Banda Baro Rosmiati S.Pd menyampaikan pihak sekolah sangat menyambut baik dan mendukung penuh kegiatan edukasi dan etika belajar yang dilakukan oleh Mahasiswa KKN-PPM Unimal di lingkungan sekolah. "Dengan adanya kegiatan ini adik-adik KKN Unimal dapat memotivasi siswa SMP Negeri 1 Banda Baro untuk menjadi remaja yang produktif dengan memanfaatkan teknologi yang sudah berkembang pesat pada saat ini dan meningkatkan pemahaman siswa akan pentingnya etika dalam belajar di sekolah," ungkapnya.

Anggota KKN, Kasifa Nazira mengharapkan melalui kegiatan ini siswa di SMP Negeri 1 Banda Baro dapat mengembangkan ilmu yang sudah di dapat dalam penggunaan teknologi pada saat ini. "Setelah program ini berakhir, kami pun berharap agar siswa SMP Negeri 1 Banda Baro dapat menggunakan teknologi yang sudah berkembang pesat pada saat ini untuk hal-hal yang lebih bermanfaat karena tidak semua ilmu yang dapat diperoleh dari sekolah melainkan dari teknologi itulah kita dapat menggali ilmu sebanyak mungkin," terangnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Khairisma MBA menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat bagi program KKN kelompok 79, dengan menambah pengetahuan siswa SMP Negeri 1 Banda Baro.

"Kegiatan ini memberikan dampak yang positif pada siswa SMP Negeri 1 Banda Baro yang mana kita ketahui bersama bahwa teknologi pada saat ini sudah melaju dengan pesat oleh karena itu kita harus tau bagaimana cara penggunaannya dengan tepat, jangan sampai teknologi yang mengalahkan diri kita sendiri sebaliknya dengan teknologi itulah kita dapat menggenggam dunia dalam tangan kita sendiri," pungkasnya. (mcl)

**Tanggal:** 02 November 2023

**Post by:** [Mukhlis](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [Pengabdian Masyarakat](#),